

Kinderferienclub: Auch heuer wieder ein Hit!



© Lizenzfrei

Der von der Heilsarmee Davos organisierte Kinderferienclub stiess auch diesmal wieder auf reges Interesse.

Der Kinderferienclub der Heilsarmee Davos ist dem Davoser Frühlingsferien-Kalender nicht mehr wegzudenken. Durchschnittlich nahmen um die 80 Kinder vom ersten Kindergarten bis zur sechsten Klasse an den abwechslungsreichen Nachmittagen teil, die in Aula und Turnhalle der Schweizerischen Alpinen Mittelschule durchgeführt wurden. Diesmal stand die Woche unter dem Motto «Versprechen am rauchenden Berg - mit Mo und Jo durch die Wüste». Jeweils zu Beginn der Nachmittage hörten die Kinder eine Geschichte aus der Bibel, deren Inhalt danach in Altersgruppen vertieft wurde.

Dabei konnten die Teilnehmenden viel Spannendes und Nützliches erfahren - beispielsweise die wichtigsten Notrufnummern. Nach einer kleinen Pause durften sich die Kinder dann an verschiedenen Posten austoben. Und nicht zuletzt wurden fetzige Lieder einstudiert, die dann am Abschlussnachmittag den Eltern und Verwandten präsentiert werden. So war für jeden Geschmack etwas dabei, und alle gingen jeweils mit zufriedener Miene nach Hause. Viele haben bereits jetzt angekündigt, im nächsten Jahr wieder dabei sein zu wollen.

Autor

Quelle: Davoser Zeitung (28.04.2017)

Publiziert am

1.5.2017